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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 041/18 

Data:  24 luglio 2019 

 

V E R B A L E 

Della VI seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è svolta 

a Palazzo Manzioli, convocata dal Presidente in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità Autogestita della 

Nazionalità Italiana di Isola per mercoledì, 24 luglio 2019 alle ore 18:00. 

 

Propongo il seguente ordine del giorno: 

 

1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

2. Approvazione del verbale della V seduta ordinaria del Consiglio; 

3. Proposta di approvazione della relazione semestrale finanziaria e dell’attività svolta (gennaio – giugno 

2019) della CAN di Isola; 

4. Informazione in merito alla proposta di esonero della Preside della SE Dante Alighieri di Isola;  

5. Informazione in merito all’ “invito pubblico per il finanziamento di progetti economici in ambito culturale, 

turistico e di promozione dei prodotti della CNI per il 2019” della CAN Costiera; 

6. Varie. 

 

Presenti: Emilio Bevitori , Fiorenzo Dassena, Marko Gregorič, Enzo Scotto di Minico, Raffaella Scotto di Minico, 

Ambra Šlosar Karbič, Robi Štule, Donatella Vodopija;    

Assenti: Katja Dellore; 

Altri presenti: Agnese Babič, Clio Diabaté, Lilja Hodžić Pavlič (servizio professionale) e i rappresentanti dei mass 

media. 

 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno 

Alla seduta sono presenti 8 consiglieri su 9. La seduta è deliberativa.  

L’ordine del giorno viene approvato all’unanimità. 

 

Ad 2) Approvazione del verbale della V seduta ordinaria del Consiglio 

 

Non ci sono osservazioni in merito al verbale della V seduta ordinaria del Consiglio. Il verbale viene approvato 

all’unanimità. Le delibere sono state realizzate. 

 

Ad 3) Proposta di approvazione della relazione semestrale finanziaria e dell’attività svolta (gennaio – giugno 

2019) della CAN di Isola; 

 

Il Presidente introduce il punto all’odg, rimarcando che anche quest’anno, come di consueto, ci sono stati dei ritardi 

con i finanziamenti, dovuti ai tempi di stipula dei contratti con il principale finanziatore ossia il Comune di Isola. Dà 

quindi la parola alla coordinatrice culturale, responsabile dell’organizzazione del lavoro e della realizzazione del 

programma culturale. 

AB saluta i consiglieri e relaziona in merito all’attività svolta nel periodo da gennaio a giugno 2019. 

Vengono sottolineati i punti salienti della relazione: informa i consiglieri che le due Comunità degli Italiani hanno 

ricevuto le dotazioni necessarie allo svolgimento dell’attività ed in merito ai seminari di aggiornamento professionale 

seguiti da alcuni dipendenti.  

Illustra ai consiglieri le parti più importanti della documentazione allegata. 

Si sofferma sulla parte finanziaria, evidenziando l’andamento della realizzazione. In merito a ciò, chiarisce che tante 

attività si svolgeranno nella seconda metà dell’anno (attività culturale e investimenti di manutenzione) e che quindi, 

in generale, si è a buon punto per quanto concerne la previsione di spesa. 
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La coordinatrice culturale illustra quella che è stata l’attività svolta nei primi sei mesi dell’anno e risponde alle 

domande dei consiglieri in merito. La contabile risponde in merito alla domanda posta dal consigliere ESdM in seno 

alla III seduta ordinaria del 21 febbraio c.a., e riguardante uno specifico numero di conto contabile.  

I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera: 

 

 

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua 6ª seduta ordinaria, tenutasi il 24 luglio 2019, dopo aver preso in esame la Relazione semestrale finanziaria e dell’attività svolta (gennaio – 
giugno 2019), ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 29/18-22 

Relazione semestrale finanziaria e dell’attività svolta (gennaio – giugno 2019) 

 

1. In conformità all’art. 15 dello Statuto, il Consiglio approva la Relazione finanziaria semestrale con tutti gli allegati e la realizzazione 
del piano di lavoro per il periodo gennaio – giugno 2019. 

2. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo alla 

sua pubblicazione. 

 

 

La delibera viene approvata all'unanimità (8 voti a favore – 0 contrari). 

 

 

Ad 4)  Informazione in merito alla proposta di esonero della Preside della SE Dante Alighieri di Isola; 

Il Presidente informa i consiglieri di aver ricevuto la proposta di esonero della Preside della SE Dante Alighieri di 

isola, così come formulata dal Consiglio d’Istituto. 

Ricorda, che la procedura di esonero è disciplinata dalla Legge sull’organizzazione e finanziamento dell’educazione 

e dell’istruzione (ZOFVI), alla quale si rifà l’art. 28/a del D E C R E T O di fondazione dell'istituto pubblico di 

educazione e istruzione Scuola Elementare "Dante Alighieri" Isola - Osnovna šola "Dante Alighieri, alla lettura dei 

quali emerge chiaramente che la procedura di esonero non prevede l’espressione di un parere in merito allo stesso da 

parte dei co-fondatori, contrariamente a quanto succede per la procedura di nomina di un Preside di un Istituto 

scolastico. 

In base alla normativa vigente, il Consiglio della CAN in qualità di co-fondatore della SEDA, prende atto della 

procedura avviata, senza esprimere alcun parere in merito. 

Nei giorni precedenti alla riunione è stata consegnata ai consiglieri copia della proposta di esonero. Per par condicio 

ed al fine di una corretta informazione in merito agli avvicendamenti in seno alla SEDA, il Presidente distribuisce ai 

consiglieri anche la risposta in merito alla proposta di esonero formulata dalla Preside. Il documento è stato 

distribuito dopo aver chiesto il permesso di diffonderlo alla diretta interessata.  

Sia la proposta di esonero sia la risposta della Preside sono stati inviati al Ministero competente, che ha 30 giorni di 

tempo per esprimere un parere non vincolante in merito. A seguito dei 30 giorni, il Consiglio d’Istituto si riunirà in 

seduta per votare l’eventuale esonero della Preside.  

Non essendo prevista una discussione in merito al punto all’odg, i consiglieri prendono atto dell’informazione, 

condividendo il pensiero del Presidente, che è quello di auspicarsi che la situazione si possa risolvere in tempi brevi, 

per il bene dell’istituto stesso, dei bambini che la frequentano, dei docenti e della CNI tutta. 

 

  

Ad 5) Informazione in merito all’ “invito pubblico per il finanziamento di progetti economici in ambito 

culturale, turistico e di promozione dei prodotti della CNI per il 2019” della CAN Costiera; 

 

Il Presidente informa i consiglieri che, come precedentemente già annunciato, sta per concludersi la fase di 

candidatura delle proposta progettuali da candidarsi sul bando pubblico promosso dalla CAN Costiera per il 2019 e 

relativo a progetti economici in ambito culturale, turistico e promozionale.  

In ambito all’invito rivolto alle istituzioni della CNI, la CAN di Isola parteciperà con un progetto rivolto 

all’ammodernamento della sede di Palazzo Manzioli. 
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La documentazione di bando sarà preparata assieme alla dipendente CD, responsabile della procedura di candidatura 

e della realizzazione del progetto (se finanziato). A seguito della pubblicazione dell’esito del bando, si procederà con 

la sottoscrizione del contratto di finanziamento tra la CAN di Isola e la CAN Costiera. 

Tutte le spese dovranno essere sostenute entro la data perentoria del 20 ottobre 2019. 

Il Presidente si ripropone di aggiornare i consiglieri in merito all’esito del bando durante il corso di una delle 

prossime riunioni, da tenersi nel mese di settembre/ottobre. 

I consiglieri prendono atto dell’informazione ed esprimono parere favorevole in merito alla partecipazione della 

CAN di Isola al progetto di cui sopra. 

 

 

Ad 8) Varie;  

Tra le varie, il Presidente chiede ad AB di informare i consiglieri in merito alla visita avvenuta nel mese di giugno 

alla città gemellata di Tolentino. 

Si ricordano, inoltre, quelli che saranno i prossimi appuntamenti in Piazza Manzioli, con i concerti estivi dell'ormai 

tradizionale Isola Music Festival ed il concerto dei giovani cantanti della CI Dante Alighieri. 

Infine, alcuni consiglieri intervengono chiedendo che vengano acquistate delle  nuove bandiere da affiggere sulla 

facciata di Palazzo Manzioli, in quanto quelle in uso sono ormai dimesse. 

Infine, il consigliere ESdM prende la parola per esprimere disappunto in merito alla recente assenza non giustificata 

della Preside della SEDA, in ambito alle riunioni degli organi comunali. 

 

Preso atto di quanto esposto tra le varie, il Presidente verifica che non vi siano altre osservazioni e dichiara conclusa 

la seduta alle ore 19:00.  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

Verbalizzatore:                                                                                                   Il Presidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Marko Gregorič 


